

## SPORTS

sport.union@sonapresse.com

# Éliminatoires du Mondial 2026 : le Gabon croisera le fer avec la Côte d'Ivoire, entre autres

Willy NDONG  
Abidjan/ Côte d'Ivoire

LA Confédération africaine de football (CAF) et la Fédération internationale de football association (Fifa), ont conjointement procédé au tirage au sort zone Afrique du Mondial 2026 qui aura lieu au Canada, aux États-Unis et au Mexique.

Ainsi, les différentes sélections sont désormais fixées sur les noms de leurs adversaires. Les mains des anciennes gloires du

football africain ont tiré au sort. C'est le cas de l'ancien international ivoirien Emmanuel Eboué qui a fixé les adversaires du groupe F.

Cette poule, où la Côte d'Ivoire part favori sur le papier, du fait, entre autres de son histoire, est en plus composé du Gabon, du Kenya, de la Gambie, du Burundi et des Seychelles.

Les chances de qualification directe des Gabonais passent nécessairement par une élévation de son niveau de jeu et sa capacité à remporter tous les



Photo: DR

**Les Panthères sont désormais fixées sur leur sort pour les qualifications de la Coupe du monde 2026.**

matchs à domicile. Mais avec une succession de rencontres, les Panthères auront-elles les ressources physiques, techniques et mentales pour atteindre, comme toutes les autres équipes, l'objectif final

qui est le Mondial. La première indication sur les chances de qualification des Gabonais pour le rendez-vous planétaire passe par une victoire en septembre en Mauritanie. Un échec à Nouakchott plombe-

ra vraisemblablement le mental des Panthères avant les deux premières rencontres éliminatoires programmées au mois de novembre. Mais nous n'en sommes pas encore là !

## Comité exécutif de la Caf : Pierre-Alain Mounguengui réélu par acclamation

W.N  
Abidjan/Côte d'Ivoire

ET de deux pour le président de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), Pierre-Alain Mounguengui. En effet, le dirigeant fédéral a été réélu hier par acclamation à Abidjan membre du Comité exécutif de la Confédération africaine de football (Caf). Et ce, pour un nouveau mandat de 4 ans (2023-2027). La candidature du Gabonais, pour le compte de la zone Union des fédérations de football d'Afrique Centrale (Uniffac), a fait l'unanimité lors des différentes tractations. Soutenue également par certains cadres de la CAF. Homme d'expérience et de consensus, Pierre-Alain Mounguengui a passé plus de 40 ans au service du football gabonais et continental. Cette réélection pourrait lui ouvrir les

portes de la vice-présidence de la Confédération africaine de football. Lui qui a été instructeur des arbitres en 2003 et membre du jury disciplinaire de la Caf de 2003 à 2007. En 2008, il avait été nommé membre de la Commission des arbitres CAF-Fifa. En 2009, il est responsable de l'arbitrage au niveau de l'Afrique francophone.

Poursuivant sa montée en puissance dans les organes décisionnels, Mounguengui sera élu en 2019 membre du Comité exécutif de la Caf. En plus d'avoir été, la même année, président de la Commission technologie et développement, vice-président de la Commission des arbitres de la CAF.

Il occupe actuellement le poste de vice-président de la commission du football des jeunes. Un riche parcours à la dimension de l'homme.

## La Caf résolument engagée dans le développement du football africain

W.N  
Abidjan/ Côte d'Ivoire

LA Confédération africaine de football (CAF) a tenu hier, à l'hôtel Sofitel d'Abidjan, sa 45e assemblée générale ordinaire. Une rencontre à laquelle a pris part, outre son président Dr Patrice Motsepe, le président de la Fifa Gianni Infantino.

Dans son allocution, le président de la Fifa a insisté sur la nécessité de doter l'Afrique d'infrastructures sportives de qualité, gage de développement de notre football. Il a promis d'allouer plus de moyens financiers au continent. Pour sa part, le président de la Caf, Patrice Motsepe a déploré le fait que 22 pays du continent jouent encore au-delà de leurs frontières faute d'infrastructures de qualité. Il a par conséquent encouragé les États à se pencher sur cette question.

Au niveau des finances, la CAF va continuer à soutenir les 54



Photo: DR

**Une vue partielle des participants au 45e Congrès de la Caf**

associations membres à hauteur de 250 mille dollars US (environ 150 millions de francs). Les six zones (Cosafa, Cecafo, UFOA A, UFOA B, UNAF et Uniffac) bénéficieront chacune d'une enveloppe de 550 000 dollars (environ 330 millions de francs). Le budget prévisionnel de la CAF pour l'exercice 2023-2024 se chiffre à 173 millions de dollars (environ 104 milliards). On note également le retour du Zimbabwe sur la scène footballistique continentale après sa suspension par la Fifa.

S'agissant des différents amendements des statuts de la CAF, l'instance propose, au sujet des compétitions, d'obliger les associations nationales à s'assurer que leurs compétitions et leurs programmes soient conformes aux calendriers et aux compétitions Fifa et de la CAF. Enfin, l'instance faitière du football continental a décidé d'organiser le tirage au sort de la Can-2023 le 12 octobre 2023. La compétition étant prévue du 13 janvier au 11 février 2024 en Côte d'Ivoire.



Photo: DR

**Pierre-Alain Mounguengui a été confirmé pour un nouveau mandat au sein du Comité exécutif de la CAF.**